



なかいず認定こども園

園だより 8月号

令和5年7月22日

久しぶりにプールで水遊び

新型コロナウイルス感染症が流行してから、プールの利用を自粛していましたが、今年は状況が変わりましたので実に4年ぶりのプールでの水遊びとなりました。年長児にとっても初めてのプールの利用になります。初めは恐る恐るだった子どもたちもすぐに慣れて、歓声を上げながら水遊びを楽しみました。今年は、気温など状況が良い日で監視などの職員の配置にゆとりがある日に年長児を優先してプールを利用した水遊びをしていく計画です。



毎年の恒例になってきている栽培活動。今年も今まさに夏野菜の収穫が真っ盛りとなりました。野菜の栽培には、毎年いろいろかわいらしいエピソードがあります。今年も、収穫間近のトマトや小玉スイカをカラスや獣に食べられてしまうという残念な事件もありました。それでも、お店に並んでいるようなまっすぐなキュウリを見つけると、「食べ頃のキュウリがとれたよ」うれしそうな顔で報告してくれます。畑で収穫する当番活動を待ち望んでいる子もいるようです。いろいろな体験ができるのがこども園の畑の良さです。



教育部の皆さんは、いよいよ長い夏休みです。家庭では、ゆったりとマイペースで過ごせるというメリットもありますが、油断すると生活のリズムが崩れてしまうこともありそうです。早寝早起きするなど、園に通っている時の時間を意識するだけでも、生活リズムが崩れず良いでしょう。保育部の皆さんは、引き続き元気で登園してください。暑い夏も工夫しながらみんなで楽しく過ごしたいです。よろしく願いいたします。



19日には避難訓練と、花火教室が実施されました。駿東伊豆消防署の皆さんに来園していただき、安全に楽しく遊ぶために、

- ・花火は家の人と一緒に遊ぶ
- ・人や物に向けて花火をしない
- ・水を入れたバケツを必ず用意して使い終わった花火はバケツの中に入れる

というルールを学年ごと確認しました。その後に3歳児以上は一人一人花火に自分で火をつけました。子どもによっては、初めての体験のようで、ドキドキした姿がかわいらしかったです。



- 9日(水) 発育測定
市長との保護者懇談会 16時～17時
- 15日(火) 避難訓練
- 22日(火) 伊豆総合高校生 見学&体験
- 30日(水) ALT来園 (支援センター英語教室)

保育部の皆様をお願い **食品ロス改善や職員の勤務配置の関係から教えてください**

小中学校の夏休みやお盆の関係でお休みの予定がある方がいらっしゃると思います。給食の食数を把握したいので、8月にお休みの予定がある方は、できましたら早めにバスキャッチに登録していただくか、担任にお知らせいただけるとありがたいです。特に以下の期間はお盆の関係で、毎年急な休園連絡等が複数ある期間です。

①7月30日～8月3日

②8月14日～8月18日

欠席する予定がある方は、是非事前に教えてください。よろしく願いいたします。



9月の主な予定

- | | |
|------------------------------|---|
| 1日(金) 教育部始業式
(教育部11:00降園) | 13日(水) ALT来園 |
| 5日(火) 音楽教室 | 14日(木) 避難訓練 |
| 7日(木) 支援センターイベント
歯科教室 | 21日(木) 保育参観(1歳児2歳児) |
| 8日(金) 発育測定 | 30日(土) 運動会
*10月1日(日) 運動会予備日 |
| 12日(火) 支援センターイベント | ◎10月7日(土) 中伊豆中体育祭
◎10月21日(土) 中伊豆小運動会 |

☆こ小中合同引き渡し訓練は昨年度より廃止となりました。他の分野での交流事業は実施方法を工夫しながら引き続き計画していきます。

☆新型コロナウイルス感染症などの感染症が県内でも流行しているようです。夏休みは他県からの人の交流も多いので、引き続き基本的な感染症予防をお願いいたします。また、感染症に罹患しましたら、必ず園にもお知らせください。

☆近年夏休み前後には毎日のように猛暑が続き、熱中症の報道も日々聞かれます。熱中症の症状には、だるさ、筋肉のけいれん、吐き気、発熱、めまい、呼吸困難などがあり、鼻血も症状の一つです。疑わしい症状が出たときは早めに体を冷やすことを心がけます。日頃から、お子さんがこまめに水分をとる習慣をつけるよう環境づくりをしたり、酷暑の日には戸外での活動を控えるようにしたりしていきます。ご家庭でもお子さんの規則正しい食生活、早寝(十分な睡眠)等にご配慮をお願いいたします。

運動会計画中です

9月30日の実施に向けて、運動会の計画を話し合っています。久しぶりの中学校グラウンドでの開催ということで、より細かな点について確認をしています。現段階で決定しているのは、以下の点です。以前に中学校会場での実施した内容とも異なります。

①9月30日は土曜日ですが、土曜保育を休ませていただきます。(職員不足になるため)

②運動会は3歳児以上で実施します。(0～2歳児は休園です。1～2歳児は9月21日に保育参観として簡単な運動も行う予定です。)

③種目数は各学年3種目です。(近年の気候変動により、小中学校でも熱中症対策として運動会の短時間開催を進めています。園でも同様に安全第一で実施していくこととなります。)